

## ABSTRAK

Penelitian yang berjudul “Penerapan Perencanaan dan Pengawasan Persediaan Barang Dagang Pada PT. Jayaputra Semesta Cabang Medan” ini dilakukan untuk mengetahui apakah perencanaan dan pengawasan persediaan barang dagang yang diterapkan PT. Jayaputra Semesta Cabang Medan sudah efektif.

Penelitian ini dilakukan di PT. Jayaputra Semesta Cabang Medan yang bergerak dalam bidang perdagangan barang-barang elektronik, jenis penelitian yang dilakukan penelitian deskriptif. Jenis data yang digunakan adalah data kuantitatif dengan menggunakan sumber data sekunder yaitu data anggaran penjualan, anggaran persediaan barang dagang, data realisasi penjualan, dan realisasi persediaan barang dagang tahun 2009 dan 2010.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan perencanaan dan pengawasan persediaan barang dagang pada PT. Jayaputra Semesta Cabang Medan belum efektif, hal ini dapat diketahui pada perencanaan dan pengawasan persediaan barang dagang tahun 2009 dan 2010. Anggaran penjualan barang dagang yang terealisasi tahun 2009 sebesar 71% dan tahun 2010 sebesar 60% yang berarti  $< 80\%$  dari yang anggaran penjualan. Pada pengawasan persediaan barang dagang tahun 2009 selisih antara realisasi persediaan barang dagang dengan anggaran persediaan barang dagang adalah sebesar 13,47% dan tahun 2010 sebesar 29,06% yang berarti  $> 10\%$  dari anggaran persediaan barang dagang.

Agar perencanaan persediaan barang dagang dapat efektif maka perusahaan dapat menggunakan teknik-teknik seperti Economic Order Quantity ( jumlah pesanan yang ekonomis ) untuk menentukan berapa kuantitas pemesanan yang paling ekonomis. Dengan teknik Reorder Point yaitu konsep titik pemesanan kembali, digunakan untuk menentukan kapan waktu terbaik dalam melakukan pemesanan kembali dengan memperhatikan faktor tenggang waktu ( lead time ) yaitu jangka waktu mulai dari saat barang dagang dipesan sampai tiba di gudang.

Agar pengawasan persediaan barang dagang dapat efektif, perusahaan perlu mempertimbangkan fasilitas tempat penyimpanan yang tersedia, biaya-biaya dan resiko yang timbul dalam pengadaan barang dagang yang terlalu banyak, modal kerja yang dimiliki perusahaan.

Kiranya skripsi ini dapat berguna dalam memberikan informasi bagi pihak-pihak yang memerlukan terutama bagi PT. Jayaputra Semesta Cabang Medan.

**Kata kunci : perencanaan, pengawasan, persediaan barang dagang.**